
 

令和元年度 第７回 天理市学童保育連絡協議会 総会  

5月 18日（土）天理市文化センターで総

会を行いました。 

お忙しい中、たくさんのご来賓、保護者

の方々のご出席ありがとうございました。 

来賓の市長より「保護者の就労を保障す

ると共に、その子供たちの放課後を安全に

過ごせるようにと、待機児童ゼロを公約し

ています。近年の児童数増加に伴う施設の

増加に関しては、子供を家庭・学校・学

童・地域で見ていこうという目的の下、小

学校施設内に学童を設置し学校との連携を図っていきます。」というお話を頂戴しました。 

また、今年の講演会は「天理大学の穴井先生」をお招きし、

スポーツを通しての子供たちへのメッセージも頂きました。 

穴井先生の好きな言葉「努力」。 

今すぐ結果が出ない時こそ「継続し続ける努力」の難しさ。 

でも、その先に見えて

くる夢。 

そして、夢から目標に変わり、その目標を達成する為

に必要なプロセス。そこで１つ、２つとハードルを超え

ていく為に、その努力をやり続けることの大切さ。 

周りの大人たちは子供たちが一生懸命にやろうとして

いる事を常に信じ続けて、肯定的な言葉を掛け続けるこ

と。そうすればきっといつか花が咲く日がくる。 

様々な事を教えて頂きました。 

どれも心に刻まれて改めて自分を見直す機会となりま

した。ありがとうございました。 

本年度も私達指導員は子供たちが安心して、楽しく過

ごせるように取り組んで参りたいと思います。ご協力よろしくお願いします。 
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